

## Alemania suministró a Ucrania muchas armas sobre las que "nunca habló ampliamente en público"



La ministra de Asuntos Exteriores de Alemania, Annalena Baerbock, declaró este miércoles que su país suministró a Ucrania muchas armas sobre las que nunca habló públicamente.

«Suministramos armas antitanques, [sistemas de defensa aérea portátiles] Stinger y muchas otras [armas] sobre las que nunca hablamos ampliamente en público para que estos suministros pudieran realizarse de una manera rápida y segura», señaló la ministra.

En ese contexto, Baerbock destacó que «en el Gobierno federal estamos completamente de acuerdo» en la cuestión de que el solo el suministro de armas no convierte al país en una parte del conflicto.

La semana pasada, Baerbock se pronunció a favor de realizar entregas de armamento pesado a Ucrania. «Ucrania necesita más material militar, sobre todo armas pesadas»,

dijo.

Por su parte, el canciller alemán, Olaf Scholz, indicó este martes que «debemos reconocer que las capacidades que tenemos alcanzan sus límites». En estas condiciones, Berlín y Kiev trabajan para elaborar una lista de armas que todavía pueden ser suministradas.

Fuente: [www.actualidad.rt.com](http://www.actualidad.rt.com)